

Grosser Rat: Von Bergen rückt für Jost nach

Uetendorf Mit Margret von Bergen schickt die EVP Uetendorf die erste Frau aus der Gemeinde in den Grossen Rat nach Bern. Vor ihr haben seit 1850 insgesamt 13 Männer aus Uetendorf im Rathaus in Bern für den Kanton politisiert. Von Bergen ist die Nachfolgerin des Thuners Marc Jost (EVP), der im März 2020 seinen Rücktritt bekannt gab. Die langjährige Gemeinderätin von Uetendorf gilt als sozial engagierte Politikerin. Margret von Bergen tritt ihr Amt in der Junisession an. Mit ihr und Hannes Zaugg-Graf (GLP), dem derzeitigen Präsidenten des Grossen Rats, sind ab Juni zwei Mitglieder aus Uetendorf im Grossen Rat vertreten. (dsu)



Margret von Bergen. Foto: PD